



大泉学園幼稚園
園長 加藤理実子

一年で一番寒い月、如月の月が始まりますね。ホームページの写真コーナーでもお伝えしておりますが、各学年、どうやったら氷ができるか、風よけをつくったり?棒をさしてアイスクャンディづくりを考えたり、思い思いの色や形、場所も考えながら、『昨日は水だったのに...なぜ氷になったのかな?...』“不思議だなと感じる気持ち”を大切にしながら、この時期ならではの活動を楽しんでいます。

お餅つきを体験した後は、‘おもちつきごっこ’を楽しんだり、絵本のお話の世界から、イメージを友達と共有し合いながら、いろいろなものになりきって遊んだり、自分色に作成したコマ回しや凧上げを友達のものからもヒントを得て改造してみたり、かるたあそびの中ではユニークな作品が次々に生まれていて、みんなで楽しむ姿が増えてきています。学年毎の育ちがみられ、みんなそれぞれにたくましくなったなあとうれしく感じています。

Kenji 先生との遊びを通しての自然な英語でのコミュニケーションはより活発になり、みんなで楽しそうに歌やゲームにも挑戦しています。光代先生や仁美先生との歌や合奏も、みんなでリズムをとりながら、体全体を使って楽しむ姿が見られています。(舞台の上での光代先生の美声は、子どもたちにもぜひ共有させてもらいたいと思います♡)大塚先生や長田先生とのきびきびとした動きの中では、出来るようになることが増えていく楽しさを体感し、まさる先生との思い思いの表現を楽しむ活動では、それぞれが持っている自由な発想力がより互いに刺激あっているように感じます。様々な体験を楽しんでいる子ども達の、心から楽しんでいる笑顔を見ていると、本当にたくさんの先生方に助けられて、今の子ども達の成長が育まれていることに、あらためて感謝を感じます。

すべてが完全なことばかりではありませんが、やってみようとすることは、失敗を恐れてやらないよりも、数倍も意味があることだと感じます。人間関係においても、様々なことが生じると思います。良いと感じることもそうでないと感じることも、すべてを感じながらも、前を向くこと、後を向くことも含め多様性の中に存在する、個性と主体性の尊重から、未来につながる力が育ってくると感じます。

今のクラスで過ごす 2 ヶ月弱の日々を思いきり楽しんで、次なるステップによりバージョンアップしてほしいと願っています。子ども達の笑顔の源になる‘楽しさから学ぶこと’を大切に、私達大人も一緒に助け合い、育ち合っていかれたらと願っています 🌱





| 日/曜日 | 予定 |
|---------------|----------------------------|
| 2月 | |
| 2日(金) | めざしの会食.....1 |
| 6日(火) | 子ども会(少).....2 |
| 7日(水) | 子育て支援ママ講座.....3 |
| 10日(土) | 子ども会(中).....4 |
| 14日(水) | 休園(練馬区私立幼稚園研究大会のため) |
| 16日(金) | 音楽参観(長).....5 |
| 19日(月) | 一日入園と用品渡し |
| 21日(水) | 誕生会.....6 |
| 22日(木) | お別れ会(園児のみ) |
| 26日(月) | お別れ遠足(長) |
| 28日(水) | 音楽鑑賞会(楽竹団).....7 |
| 3月 | |
| 1日(金) | ひなあられの会食 |
| 4日(月) | 伝統文化に触れる日 |
| 6日(水) | お別れ会(年長親子と職員).....8 |
| 8日(金) | 誕生会 |
| 11日(月) | 午前保育開始 全体会・懇談会(年長) |
| 12日(火) | 全体会・懇談会(年少) |
| 13日(水) | 全体会・懇談会(年中) |
| 15日(金) | 大掃除 |
| 18日(月) | 終業式 |
| 19日(火) | 卒園式 |



- 2日(金)は、めざしの会食があります。1月19日にさくらdaysにて配信したお手紙をご覧ください。
- 6日(火)は、年少組の子ども会を保育室にて行います。駐車場を駐輪場として使用します。車を駐車するスペースはありませんので、お気を付けください。
- 7日(水)は、『子育て支援ママ講座』があります。1月の懇談会の日に配信したチラシをご覧ください。当日参加も承ります。みんなで参加してみませんか？
テーマは『子どもの自己解決力を育む』
～小学生になっても中学生になっても大切なこと～
- 10日(土)は、年中組の子ども会です。登園は、年中組のみです。年少組、年長組のお子さんはお休みです。
- 16日(金)は、年長組の音楽参観です。詳細のお手紙を後日配信いたします。(11時開演予定です。)
- 21日(水)は、2月の誕生会を行います。誕生児の保護者の方は、**10:10までにホールにお越しください。**
- 28日(水)は、音楽鑑賞会として『楽竹団』が来園します。駐車場は、関係者の車を停めるので、保護者の皆さまの**車でのお迎えはご遠慮くださいますよう、よろしく願います。**
- 3月6日(水)は、年長親子と職員のお別れ会がありますので、年少組・年中組の降園時間が30分早くなります。**バスの時間も30分早まりますので、お間違えのないようお願いいたします。(早クラス11:00/遅クラス11:50)

※変更になることもあります。



バレンタインデー



2月のバレンタインデーや3月のホワイトデーが楽しみな子どもたちも沢山いると思います。

近年、降園後の食べ物や贈り物のやり取りが目立ってきているようです。“もらった、もらえなかった”等の子どもたちの気持ちを配慮し、食べ物や贈り物のやり取りは園外で行っていただくようお願いいたします。

保育料の引き落としについて

令和5年度も2月と3月のふた月を残すだけとなりました。保育料等の自動引落としも後2回となります。自動引落としの口座の残高を再度ご確認ください。なお、引き落としができなかった場合、その後の手続きが煩雑となりますので、そのようなことがないよう、よろしくお願いいたします。

保護者の皆さまもぜひ一緒に！

～楽竹団(らくたけだん)の演奏会♪～

2月28日(水)は楽竹団による演奏会があります。子どもたちだけで鑑賞するのはもったいない♪保護者の皆さまも一緒にいかがですか？竹の音色がとても心地よいですよ。10:10頃から始まる予定です。

